

Meisterhafte Kreativität – Gestaltungswettbewerb im Schreinerhandwerk 2017

Am 22.8.2017 hat die Jury anlässlich der Ausstellung im Beratungcenter der Sparkasse Saarbrücken, die kreativsten Meisterstücke prämiert. Wir gratulieren den Siegern.



Die Jurymitglieder mit dem Sieger des Wettbewerbes.
V. l. n. r.: Dipl. Ing. Gordon Haan, Gestaltungsberater der Handwerkskammer, MdL Peter Strobel, Sören Mark Rausch, Cathrin Elss-Seringhaus, Saarbrücker Zeitung



Platz 1: Sören Mark Rausch

„ Selten war eine Jury sich so einig: Die Siegervitrine ist kein Alltagsmöbel, sondern ein repräsentativer Einrichtungsgegenstand. Durch die im besten Sinne verdrehte Optik wird die Vitrine selbst zum Schmuckstück. Nicht nur das Auge hat etwas zu tun, sondern auch die Funktionalität wird im höchsten Maße berücksichtigt.

Zusätzlich überzeugt das Stück durch seine handwerkliche Komplexität. Die einzelnen Schubladenelemente wurden mit eigens angefertigten Schablonen im jeweils passenden Winkel in Form gebracht. Das setzt ein enormes räumliches Vorstellungsvermögen voraus. Ein zusätzliches Highlight ist eine integrierte Schmuckschwebereinrichtung.

Die verdrehte, säulenförmige Basis trägt eine würfelförmige Glashaube unter der die unterschiedlichsten Gegenstände mit Hilfe eingebauter Magnet-Technik schwebend ausgestellt werden können. Sie dient der Präsentation von kleinen Gegenständen wie z.B. Schmuck, Uhren oder Handys. „

Wir gratulieren zum 1. Preis im Gestaltungswettbewerb der Schreinerinnung.



Platz 2: Maurice Jäkel

„ Das wandhängende Sideboard in amerikanischem Nußbaum besticht durch seine Formschönheit. Maurice Jäkel erzielt bei einem traditionellen Baumuster durch eine originelle Oberflächengestaltung der Front einen innovativen Effekt. Die eingefräste Profilierung in Wellenform zeigt eindrucksvoll wie die Digitalisierung das Handwerk bereichert: Die CNC-Technik wurde bei der Frontgestaltung perfekt eingesetzt. „



Platz 3: Christian Fontaine

„ Die außergewöhnliche Linienführung der Sideboard-Bar von Christian Fontaine, insbesondere die Kombination der zwei kontrastierenden Hölzer Esche und Nußbaum, hat der Jury sehr gut gefallen. Originell ist die Kombination von klassischem Korpus und modernen Füßen. Ein schönes Detail ist zudem das ausfahrbare Flaschenfach. „



Wirtschaftsverband Holz und Kunststoff Saar e.V.

- Innung für Schreiner, Bestatter und Baufertigteilmonteure
- Innung für Raum- und Ausstattung
- Innung Parkett- und Fußbodentechnik, Pfalz-Rhein Hessen-Saarland

Von der Heydt
66115 Saarbrücken
Tel. 0681-991 81-0
Fax 0681-991 81-31
E-Mail hkhsaar@schreiner-saar.de

www.schreiner.saarland
www.raumausstatter.saarland
www.bestatter.saarland
www.schreinernachwuchs.de
www.parkettleger-saar.de

